

X. JEAN D'ALBON, seigneur de *Saint-André*, sénéchal de Lyon. Un acte consulaire du 23 septembre 1544 lui donne le titre de « Gouverneur et lieutenant-général pour le Roi à Lyon, pays du Lyonnais, Savoye et Dauphiné. » Henri II, par lettre du 21 mars 1546, lui accorda le gouvernement des provinces de Lyonnais, de Beaujolois et de Dombes, avec le titre de lieutenant-général, et ordonna de l'admettre en cette qualité, nonobstant l'édit de François I^{er} du 6 mai 1545, où il était dit que le *Beaujolois* et la *Dombes* faisaient partie du gouvernement de Bourgogne. Jean d'Albon mourut à Paris le 28 décembre 1549; il eut pour secrétaire le forésien Estienne du Tronchet, qui fut ensuite successivement celui du maréchal de Saint-André et de Catherine de Médicis. Jean du Peyrat, lieutenant-général pour le Roi depuis 1532, mourut le 15 janvier 1550 (et non 1549); il fut remplacé par Jean Tignat, ancien échevin.

XI. JACQUES D'ALBON, maréchal de *Saint-André*, succéda à Jean, son père, dans le gouvernement de Lyon. A sa première entrée en cette ville, le 24 août 1550 (24), le Consulat lui fit un présent de la somme de douze cents écus; il offrit à la maréchale 200 écus dans une bourse de velours; il fit don à M. de la Bessée, gentilhomme de la chambre du maréchal, de 50 écus d'or; à chacun de ses deux maîtres d'hôtel, de 20 écus; à chacun de ses deux secrétaires, les sieurs Malatrat et du Tronchet, de 40 écus; aux clercs de ces derniers, de 6 écus d'or; à ses deux valets de chambre et à son barbier, de 20 écus; à chacun de ses deux écuyers de cuisine, de 10 écus; à son sommelier, de 10 écus; à son

(24) Voyez, sur cette entrée, Mazures de l'Isle-Barbe, t. II, p. 177.